

Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant !



Ririro

L'IMAGINATION EST PLUS IMPORTANTE QUE LA CONNAISSANCE

Ririro

S'amuser le jour de maladie avec Ruby

Un jour, la petite Rosie s'est réveillée en se sentant très malade. Elle avait de la fièvre et un mal de gorge, et se sentait très fatiguée. Sa mère est entrée dans sa chambre et lui a dit qu'elle avait la grippe et qu'elle devait se reposer.

Rosie était déçue car elle jouait avec sa sœur jumelle, Ruby, tous les jours. Les filles étaient inséparables et avaient du mal à être séparées. Mais maintenant, Rosie n'était pas autorisée à quitter sa chambre et à jouer avec Ruby.

Ruby manquait à sa sœur et voulait trouver un moyen de passer du temps avec elle. Elle a eu une super idée! Elles ne pouvaient pas être dans la même pièce, mais cela ne voulait pas dire qu'elles ne pouvaient pas jouer ensemble.

Ruby a préparé un goûter près de la porte de Rosie, avec des biscuits et du thé et tout. Elle a frappé à la porte puis s'est enfuie vers la fenêtre. Quand Rosie a vu le goûter devant sa porte, elle a été surprise et ne savait pas quoi penser. Mais ensuite, elle a entendu un coup à sa fenêtre. C'était Ruby! Elle était assise dehors

avec son propre goûter. Rosie a compris ce que sa sœur essayait de faire, et elle a rapidement pris tous les articles du goûter et les a placés sur la table devant la fenêtre. Les filles ont pris le thé ensemble, même si elles étaient séparées par la fenêtre. C'était très amusant et les filles étaient heureuses de pouvoir passer du temps ensemble.

Le lendemain, Ruby a apporté des accessoires et des costumes et a entrepris de monter un spectacle pour Rosie devant sa fenêtre. Elle a joué le film Frozen, chantant toutes les chansons et faisant la voix de tous les personnages. Rosie a regardé depuis son lit, riant de la brillante performance de Ruby. Elle était impressionnée par le talent de sa sœur et s'est beaucoup amusée, même si elle était coincée dans sa chambre.

Ruby s'est assurée d'inclure toutes les meilleures parties du film et a même ajouté certaines de ses propres blagues et bouffonneries. Rosie passait le meilleur moment de sa vie et savait qu'elle chérirait toujours ce souvenir spécial avec sa sœur. Une fois le spectacle terminé, Rosie a applaudi et encouragé Ruby, la remerciant d'être une sœur si tendre et d'avoir apporté tant de joie à sa journée de maladie. Ruby était heureuse de voir sa sœur sourire et était contente de pouvoir apporter un peu de magie à la journée de Rosie.

Le lendemain, Ruby a apporté un livre et l'a lu à Rosie par la fenêtre, lui montrant les images.

Après quelques jours, Rosie se sentait beaucoup mieux et les filles ont finalement été réunies. Rosie a remercié Ruby pour son soutien et a promis de lui rendre la pareille si Ruby tombait malade.



Les filles ont appris que même lorsqu'elles étaient séparées, elles pouvaient toujours s'amuser et passer du temps ensemble. Elles étaient reconnaissantes pour leur lien fort en tant que sœurs et ont juré de toujours se soutenir et de prendre soin l'une de l'autre, quoi qu'il arrive.